

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan uji hipotesis tentang pengaruh skeptisisme profesional, *red flags*, dan tekanan anggaran waktu terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan pada BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian, dapat disimpulkan bahwa variabel Skeptisisme Profesional secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kemampuan Auditor BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan dalam Mendeteksi Kecurangan. Semakin tinggi sikap skeptisisme profesional auditor maka kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan akan meningkat. Auditor yang memiliki sikap skeptisisme tidak akan percaya begitu saja terhadap informasi yang diperoleh dari klien terkait bukti audit. Tanpa menerapkan sikap skeptisisme profesional, auditor hanya akan menemukan salah saji yang disebabkan oleh kekeliruan saja dan sulit untuk menemukan salah saji yang disebabkan oleh kecurangan.
2. Berdasarkan hasil pengujian, dapat disimpulkan bahwa variabel *Red Flags* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kemampuan Auditor BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan dalam Mendeteksi Kecurangan. Auditor yang memiliki pengetahuan tentang *red flags* yang baik akan lebih peka dalam hal mendeteksi adanya kecurangan dibandingkan auditor yang kurang memiliki pengetahuan tentang *red flags*. *Red flags* dapat digunakan oleh auditor sebagai tanda atau peringatan awal yang memerlukan penyelidikan lebih lanjut pada hal-hal yang mencurigakan. Hal ini dapat membantu langkah auditor selanjutnya untuk dapat memperoleh bukti-bukti yang diperlukan untuk mengungkap kecurangan.
3. Berdasarkan hasil pengujian, dapat disimpulkan bahwa variabel Tekanan Anggaran Waktu tidak berpengaruh terhadap Kemampuan Auditor BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan dalam Mendeteksi Kecurangan. Dalam melakukan setiap penugasan yang diberikan auditor memang sudah memiliki

alokasi waktu yang disesuaikan dengan kompleksitas tugas yang diberikan sehingga auditor bisa melaksanakan tugas yang diberikan secara efisien.

4. Variabel Skeptisisme Profesional, *Red Flags*, dan Tekanan Anggaran Waktu berpengaruh secara simultan atau bersama-sama terhadap Kemampuan Auditor BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan dalam Mendeteksi Kecurangan sebesar 97,35% secara signifikan artinya semakin tinggi skeptisisme profesional, *red flags*, dan tekanan anggaran waktu maka akan meningkatkan kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan begitu juga sebaliknya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan dalam penelitian ini, maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Diharapkan peneliti selanjutnya dapat menambah variabel independen lain yang memungkinkan memberikan pengaruh pada kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan dan diharapkan untuk menggunakan metode seperti wawancara agar dapat mengurangi kemungkinan responden yang tidak objektif dan memperkuat teori yang digunakan.
2. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah ruang lingkup responden, tidak hanya berasal dari BPKP Perwakilan Provinsi Sumsel namun seluruh kantor BPKP Perwakilan di Provinsi lain sehingga jumlah sampel yang diambil juga lebih banyak.
3. Diharapkan auditor BPKP Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan memiliki sikap skeptisisme profesional karena auditor tidak menerima penjelasan orang lain tanpa berpikir terlebih dahulu, auditor menerapkan pembatas formal maupun informal dari dewan direksi agar dewan direksi tidak ada peluang untuk mengendalikan auditor, dan auditor harus mengefisienkan dan memanfaatkan waktu audit agar kemampuan auditor menjadi lebih maksimal dalam mendeteksi kemungkinan salah saji karena kecurangan.